



Primera granja de energía solar en Casanare

La empresa Celsia y Parex Resources ponen en funcionamiento la primera granja de energía solar en el departamento de Casanare. Está compuesta por 7.200 paneles solares.



Celsia, empresa de energía del Grupo Argos y la compañía Parex Resources Colombia, inauguraron la primera granja de energía solar en Casanare, localizada en el campo Kitaro/Akira, en el bloque Cabrestero, en el municipio de Villanueva.

La granja solar tiene una capacidad instalada de 3 MW con una producción de energía anual estimada en 5.900.000 kWh, equivalente a la energía que consumen mensualmente 3.000 familias en Colombia; evitando emisiones de gases de efecto invernadero de aproximadamente 3.500 Ton CO₂e en el primer año.

Esta planta ocupa un área aproximada de 3 hectáreas, y está compuesta por 7.200 paneles solares, 30 inversores y un sistema de transformación de energía que integra el recurso solar a la matriz energética del campo Kitaro/Akira.

"En Celsia nos sentimos muy orgullosos de seguir aportando al cumplimiento de los objetivos económicos y ambientales de las empresas del país con sistemas fotovoltaicos, que les

permiten autogenerar su propia energía con precios más competitivos y hacerlo con una fuente renovable no convencional. Esta es nuestra primera granja en Casanare y nos alegra mucho que Parex se sume a las más de 80 empresas de Colombia que ya hacen parte de nuestra revolución energética”, manifestó Ricardo Sierra, líder de Celsia.

Por su parte el presidente de Parex Resources, Daniel Ferreiro, indicó que “Parex tiene clara su misión, somos una empresa E&P que produce petróleo y gas. Sin embargo, apostar por las energías renovables es parte del compromiso de la Compañía para mitigar el cambio climático. Hoy estamos inaugurando nuestra primera planta solar; sin duda, estamos diversificando nuestra matriz energética y trabajando en el desarrollo sostenible de la industria de hidrocarburos”.

La construcción de esta planta solar generó más de 50 oportunidades laborales y permitió la contratación de bienes y servicios locales, aportando así a la reactivación económica de la región.

Parex continúa aunando esfuerzos alrededor de proyectos estratégicos que le apunten a una operación más competitiva, eficiente y sostenible con el medio ambiente, con el fin de cumplir los objetivos corporativos asociados con la reducción de emisiones de GEI y garantizar la seguridad energética del país.